
6 Pièces

9000 m²

Réf. 2305375

19 700 €

Ramatuelle
Maison à louer (83350)
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Située  sur  la  commune  de  Ramatuelle,  cette  villa  contemporaine

d'environ 330m² offre une proximité avec le centre-ville de Saint-Tropez

et les plages de Pampelonne. Elle se compose d'un vaste salon, d'une

salle  à  manger,  d'une  cuisine  indépendante  ouverte  sur  la  terrasse  et

d'une  chambre  de  Maître  avec  sa  salle  de  bains,  son  dressing,  sa

terrasse et sa vue mer. Elle offre également trois autres chambres avec

chacune  leur  salle  de  bains  et  leur  dressing  ainsi  qu'une  chambre

d'enfant  avec  deux  lits  simples.  A  l'extérieur,  une  belle  terrasse  avec

vue mer, une piscine, un pool house ainsi qu'un ...

Located  in  the  commune  of  Ramatuelle,  this  contemporary  villa  of  approximately

330  sqm  offers  close  proximity  to  downtown  Saint-Tropez  and  the  beaches  of

Pampelonne.It  comprises  a  vast  living  room,  dining  room,  independent  kitchen

opening  onto  the  terrace  and  master  bedroom  with  bathroom,  dressing  room,

terrace  and  sea  view.There  are  also  three  further  bedrooms,  each  with  its  own

bathroom  and  dressing  room,  and  a  children's  bedroom  with  two  single

beds.Outside, a beautiful terrace with sea view, a swimming pool, a pool house as

well as a petanque court.Equipment : Air conditioning, WIFI, ...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ
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